
平成 24 年度 北九州市ＰＴＡ協議会 

 
第 3 回役員・理事会 報告 

 

 

平成 24 年 9 月 5 日(水) 

○ 平成 24 年 9 月 4 日（月） 役員会 18:00～  理事会 19:30～ 

○ 北九州市立戸畑生涯学習センター 第 2 集会室 

○ 出席者 伊藤・三浦・藤田・片山・大友・曽我部・羽柴・高木・樋口・長野・今田・岩下・岩﨑・久保田・中杉・

神田・山下・今井・岡島・梶谷・碓井・矢冨・江口・青木・小幡・牧野・塩川・森野・柳原・陣内・三浦・

井津                       

事務局…有田・岡本・河野     

○ 議  事 

  議事録署名人と「子どもを育てる 10 か条」の唱和者の指名 

☆「子どもを育てる 10 か条」の唱和 今田   議事録署名人 山下・青木 

1. 会長あいさつ 

 ＊2 か月ぶりの理事会です。事務局移転のため、会場は戸畑生涯学習センターになります。 

大津のいじめ事案がありましたが、北九州市では絶対に起こらないよう、学校、地域と連携し

ていく。家庭教育が大事だと発信していきたい。教育委員会からもアンケートを取るようです。 

佐賀大会も 10 月に控え、忙しい中、意識を持って頑張っていきましょう。 

 

２． 報告及び連絡事項 

①  役員より 

    長野副会長より 

   小中一貫教育について会長、高木副会長と教育委員会の説明を受けてきた。教育委員会か

ら学校へアンケートをする予定。また、ＰＴＡにもお知らせします。 

② 小・中・特支部会より 

 小学校・・・特になし 

 中学校・・・ぜひ、各連合会の中でＰ協理事会の伝達をお願いしたい。 

 特別支援・・・特になし。 

 ③ 委員会活動報告  

  総務・・・8 月 29 日 スタッフ会議を行った 

  研修・・・来年度の指導者研修会に向け、検討に入ります。 

  広報・・・Ｐ協新聞の企画会議の日時を検討中である。 

  母親・・・7 月 5 日に第 1 回会議を行った。今年度の活動、各区報告等。9 月 11 日に第 2 回会議

を予定している。 

④ 各種行政関係出向より 

  藤田副会長・・・食育推進懇話会に出席した。医師会、栄養士等の方々が出席していた。 

  羽柴副会長・・・部活動のあり方委員会に出席した。指導者向けと保護者向けのパンフレットを

発行している。 

  岩下副会長・・・学校保健大会実行委員会及び優良学校表彰審査会に出席した。 

  陣内理事・・・人権施策審議会に出席した。テキストを改定する予定。モモマルくんの着ぐるみ

を人権活動に貸し出すそうです。 

  柳原理事・・・学校給食検討委員会に出席した。2 学期の給食の食材の味見をして検討した。 

 

 



 

⑤ 各区連合会より 

 門司区小Ｐ連・・・特になし 

 門司区中Ｐ連・・・7 月 10 日に会長会、7 月 26 日に第 2 回母親委員会を行った。 

 小倉北区小Ｐ連・・・7 月に藍島で親睦を兼ねて、会長会を行った。22 校中、19 校が参加した。      

   小倉北区中Ｐ連・・・9 月 1 日ソフトボール大会を行った。9 月 20 日三部会を予定している。 

   小倉南区小Ｐ連・・・8 月 18 日まつりみなみでスポーツフェスタを行った。300 人以上の参加。 

   小倉南区中Ｐ連・・・まつりみなみで場内清掃を行った。8 月 19 日ソフトバレーボール大会開催。

9 月 1 日に北九州市非行防止大会に参加した。 

   若松区小Ｐ連・・・9 月 12 日に代表者会議の予定。 

   若松区中Ｐ連・・・8 月 19 日ボーリング大会、9 月 24 日反省会含め、会長会の予定。 

   八幡東区小Ｐ連・・・8 月 25 日ソフトバレー大会、9 月 5 日役員会を行った。 

   八幡東区中Ｐ連・・・8 月 2６日スポーツ大会（ユニカール）を行った。 

   八幡西区小Ｐ連・・・9 月 7 日に会長懇親会を行う予定。 

   八幡西区中Ｐ連・・・8 月 19 日バレーボール大会 15 名参加。10 月 12 日第３回理事会。 

   戸畑区小Ｐ連・・・９月３０日球技大会予定。 

   戸畑区中Ｐ連・・・特になし 

   特別支援Ｐ連・・・９月１８日理事会予定。１１月２１日にウエルとばたにて研修会開催予定。 

⑥ 校長会より 

  小学校・・・長い夏休みが終わり、大きな事故もなく、安堵しています。いじめ問題、飲酒運転  

等で臨時の校長会も開かれました。いじめは許せません。 

  中学校・・・９月１５日体育大会開催予定。いじめに向けて、取り組んでいく。 

  特別支援・・・本日より、給食が開始。２学期には運動会、学芸会、修学旅行を実施予定の学校

がある。 

⑦ 事務局より 

・ 通学路の安全確保要望の集約について 

 ＊要望を集約して市に提出いたします。 

・ 日Ｐ3 行詩の募集 

 ＊募集中である。ＰＲをお願いします。 

・ 日Ｐ大会  

＊岩下副会長・・・第１分科会に参加。講師は尾木直樹。いじめのことにはあまり深く話さな

かった。パネルディスカッションでは地域の方が参加されていた。役員決めが

どこも難しいという話が出ていた。 

＊藤田副会長・・・特別１分科会に参加。講師は大林素子。小・中学生の頃に大きくて、友達と

うまくいかなかったことがあった等、話をされた。 

・ 九Ｐ佐賀大会 

 ＊申し込みが６００名ぐらいである。北九州ナイツの参加は３３０人。一つの部屋で行う。 

  各連合会より、カラオケの代表者１名。 

・  教育懇談会 

＊８月６日に行った。 

 小中連携、いじめ、扇風機、３５人学級等の意見交換をした。 

・ 日中友好少年少女の翼 

  ＊例年北九州市から２名参加している。今年は尖閣問題等でストップしている。今月、日Ｐ

で話し合うので、決まれば連絡する。 

 



   ・いじめに関する保護者の意識について 

     ＊教育委員会からの文書と一緒にデスクネッツで各学校に送付する予定。 

一緒に発信して欲しい。 

 

３． 協議事項 

・総務委員会の事業内容（総務委員長、羽柴副会長より） 

  ＊本年度は助成制度の内容を進める予定。 

   今、どのような活動をしているか、どのような活動がしたいか等、案を出して欲しい。 

９月２４日に総務委員会を予定している。最初に連合会から意見を出してもらいたい。 

   福岡市の資料の事例を参考にして、事業案をあげてもらいたい。 

その後、審査をする。 

 

 

・9 月、10 月 行事予定表 

 

     

 

 

 

※ 第 4 回役員会・・・10 月 2 日（火）18 時～ 戸畑生涯学習センター ３Ｆ集会室２ 

※ 第 4 回理事会・・・10 月 2 日（火）19 時 30 分～ 戸畑生涯学習センター ３Ｆ集会室２     

 

 


